

Cuba soutient l'initiative de la Palestine de fixer un terme pour la fin de l'occupation israélienne



Nations unies, 7 novembre (RHC-PL)- Cuba a donné son soutien au projet de résolution promu par la Palestine au Conseil de Sécurité de l'ONU, lequel cherche à fixer une limite de temps pour la fin de l'occupation militaire en Palestine.

Le secrétaire du Conseil d'État cubain, Homero Acosta, a déclaré que notre pays soutient l'exercice inaliénable des droits du peuple palestinien, de même que celui d'être considéré comme un État indépendant avec les frontières antérieures à 1967, et ayant pour capitale Jérusalem Est.

Lors du débat de l'Assemblée Générale sur le travail du Comité Spécial chargé d'enquêter sur les pratiques d'Israël contre les Palestiniens et d'autres peuples arabes occupés , Homero Acosta a qualifié d'inacceptable , la construction des colonies illégales juives, ainsi que la confiscation de terres et la destruction de propriétés et les déplacements forcés de centaines de milliers de familles.

A ce sujet il a considéré qu'il s'agit de politiques agressives et des pratiques colonisatrices , lesquelles vont à l'encontre des résolutions de l'ONU, du Droit International Humanitaire et constituent une menace pour la paix et la sécurité régionale et internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38643-cuba-soutient-linitiative-de-la-palestine-de-fixer-un-terme-pour-la-fin-de-loccupation-israelienne>



Radio Habana Cuba